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Verbole no 3 del Consiglio d'lsiiluto

dell'lstituto "E. Fermi" di Tivoli

ll giorno 25 del mese di Gennaio dell'anno 2017, alle ore 15,30 nella biblioteca dell'lstituto "E' Fermi "

è riunito il consiglio di lstituto in seduta ordinaria per discutere il seguente o'D'G' :

1. Presa d'atto variazioni di bilancio 2016

7. Programma annuale Esercizio Finanziario 2017

3. Comunicazioni del Presidente

4. Comunicazioni del DirigenteScolastico

Presenti:

Dirigente, prof. ssa Laura Maria Giovannelli

Componente Docenti

Risultano presenti : prof.ssa Stefania Cacurri, prof.ssa Stefania lannucci, Prof. Fabrizio Micozzi, prof.ssa Giuseppina Maialetti, prof'

Nazareno Cherubini, prof. Andrea Curatola

Risultano assenti giustificati: prof.ssa Giulia Valentino, prof.ssa Paola Buonopera

Componente Alunni

Risultano presenti: Facioni Alessio, Fratini sara, Facioni Marzia, Ricci Francesco

Risultano assenti giustificati : -----'----

Crmponente ATA 
-

Risultano presenti : ------------------

Componente Genitori

Risultano presenti: Crocelle Lorenza, De Luca Giovanni, Nicoletti Ennio Risultano assenti giustificati: De

Mico Angelo

PRESENTE lt D§GA, D.ssa Elena Moreschini § l

Constatata la presenza del numero legale, la seduta è aperta dal Presidente sig.ra Crocelle

Lorenza, svolge funzioni di verbalizzazione il Prof. Andrea Curatola'



O. d. G. 1) Presa d'atto variazioni di bilancio 2016

ll Presidente invita a intervenire il Direttore dei Servizi Generali ed Amministrativi D.ssa Elena Moreschini che illustra le principali

variazioni al programma annuale dal i5/1712016 al 3L|L2/2O16 ccntenute nel prospetto allegato al presente verbale (allegato n" 1)

che costituiscono il necessario raccordo tra esercizio 2016 ed esercizio 2017 e che, pertanto, il Consiglio di lstituto è tenuto alla presa

d'atto.

Delibera n. Llzot7
o Visto il prospetto delie variazioni al programma annuale dal 75/77/2O16 al 31/tZl2O76 e la relazione predisposta dal

Dirigente Amm;n;strativo e proposto dalla Giunta esecutiva;

; vìsto il regolamento di contabilita- Decreto n. 44 de! 01.02.01;

All'unanimità (14 presenti I 14 voti favorevoli), il Consiglio di lstituto approva Ie Variazioni al

Programma Annuale dal 1-5ltLl2016 a! 3Lltzl2Ot6,

O. d. G. 2) Approvazione Programma Annuale (P.A.E.F.20171

ll Presidente invita a intervenire il Direttore dei Servizi Generali ed Arnministrativi D.ssa Elena Moreschini per la presentazione al

Consiglio det Programma Annuale per.l'Esercizio Finanziario 2017, già ritenuto idoneo dalla Giunta Esecutiva. ll Dsga, nell'illustrare il

Programma Annuale quale documento contabile di gestione finanzlaria delle lstituzioni scolastiche, precisa che il Programma si

riferisce all'anno finanziario corrispondente per 8/12 su un anno scolastico eper 4/L2 su quello successivo e traduce in operazioni di

programmazione-finanziaria la Vision del!'lstituto e gli orientamenti didattici, espressi dal Piano dell'Offerta Formativa. La sua

impostazione per progetti, prosegue il Dsga, evidenzia primariamente la volontà e la possibilità di garantire la realizzazione

delle attività progettate dall'lstituto, nell'ambito del necessario.ed obbligatorio conseguimento deli'equilibrio tra le risorse finanziarie
in entrata ed in uscita. li Dsga passa poi alla lettura ed iilustrazione deile diverse voci di spesa ed entrata riportate e ricoi'da ai

Consiglio che, con l'introduzione del "cedolino unico" a seguito di D.L. 6 luglio 7A12 n.95 sono erogate dal Mef le competenze

accessorie al personale della scuola, pertanto tali somme non vengono più iscritte a biiancio. ll Dsga aggiunge che qualora

nel corso dell'esercizio finanziario dovessero presentarsi ' nuove forme di finanziamento saranno tenute in considerazione a

giugno con l'assestamento di bilancio e ricorda che per un'lstituzione scolastica il Programma annuale è vincolante. ll Presidente,
al termine dell'esauriente esposiz!one, chiede spiegazioni su alcune tipoiogie di spese {carta, telefono , materiaii pulizia, ecc.)

auspicando per il futuro che, pur apprezzando gli sforzi compiuti dall'lstituto, si possano raggiungere maggiori economie di spesa. ii
Dsga e il Dirigente Scolastico rassicurano che sono in corso tutte ie pcssibiii azioni per ottenere riduzioni di costo relativamente ad

alcune spese correnti.

Delibera n.2l2Ùt7
. Visto il programma annuale, relative schede di attivita e progetto e la .elazione predisposta dal Dirigente Amministratlvo è

proposto dalla Gìun:a esecutiva;

. Sentita e letta la relazione del Dirigente Scolastico circa gli obiettivi da reaiizzare e la destinazione delle risorse con attività
previste nel POF;

. Accertato che il Programma Annuale è coerente con la previsione del Piano dell'Offerta Formativa,
. Visto il regolamento di contabilita- Decreto n. 44 del 01.02.01;

All'unanimità (14 presenti I l4voti favorevoli), il Consiglio di lstituto approva il Programma Annuale 2017

ll prospetto riassuntivo del programma annuale, così come risulta dalla modulistica ufficiale, sarà allegato al presente verbale
divenendone parte integrante (allegato n" 2i.

O. d. G.3) Comunicazionidel Presidente

ll Presidente prende la parola e informa il Consiglio che intende comunicare ai rappresentati degli alunni nel Consiglio di lstituto, ai
genitori rappresentanti di ciasse e agli alunni rappresentanti di classe !a propria e-mail aifine di una maggiore comunicazione e per
ogni problematica che dovesse insorgere, anche al fine di un eventuale formalizzazione scritta di eventuali richieste che potrebbero
pervenire. ll Consiglio prende atto.



O. d. G.4l Comunicazionidel Dirieente Scolastico

h D.S. prende la parola per informare !l Consiglio che, relativamente al secondo bando indetto per la dotazione di un laboratorio di
grafica ha aderito solo un'azienda la cui proposta, però, è risultata mancante dell'indicazione della scheda grafica necessaria per il
funzionamento di specifici software di grafica. Ricontattata la stessa azienda ha assicurato che nel breve termine integrera I'offerta in
base a tutte le specifiche richieste.
ll D.S. comunica inoltre che da un sopralluogo effettuato neil'istituto essendo stati verificati numerosi atti vandalici condotti sulle
strutture dei locali dei servizi igienici nonchè sulle pareti con effettuazione di numerose scritte incivili, durante il periodo di pausa
didattica gli alunni svolgeranno opera di ripulitura delle pareti e di relativa tinteggiatura, opportunamente seguiti, nello spirito di una
maggiore sensibilizzazione per il rispetto della"cosa pubblica" e dell'ambiente nel quale trascorrono parte della loro giornata.
il Consiglio prende atto

Varie

Al termine delle comunicazioni del D.S. il rappresentante degli alunni Fratini Sara porta a conoscenza dei Consiglio che per quanto
riguarda il programmato viaggio di istruzione all'estero per le classi Quinte non sia possibile assicurare la partecipazione di almeno due
terzi degli alunni componenti le singole classi coinvolte; di conseguenza onde rinunciare allo svolgimento del viaggio il rappresentante
chiede al Consiglio di deliberare in merito ad una possibile deroga del limite suddetto. ll Presidente tenendo presente che al divieto
fanno eccezione i viaggi la cui programmazione contempli ia partecipazione d! studenti appartenenti a classi diverse e che la CM 623/96
precisa: "L'intera gestione delle visite guidate e dei viaggi d'istruzione o connessi ad attività sportive in ltalia e all'estero rientra nella
completa autonomia decisionale e nella responsabilità degli organi di autogoverno delle istituzioni scolastiche (...)" invita il Consiglio a
deliberare sull'argomento in questione.

Delibera n" 3l2Ùt7
. Vista la richiesta del rappresentante degli alunni;
. Visto il Regolamento di tstituto;
. Vista la CM 29L/92 e succ. mod. e int.

A maggioranza ll4 presenti/l3 voti favorevoli) il Consiglio approva Ia deroga al Iimite dei 2/3 dei
partecipanti per classe limitatamente al viaggio dl istruzione atl'estero per le classi euinte
Esprime parere sfavorevole la prof. Cacurri.

Terminata la discussione degli argomenti la seduta è tolta alle ore 17:00; del che è verbale

Il Segretario
Prof. Andrea Curatola

ll Presidente
Sig.ra Lorenza Crocelle


